
11月まち協 連絡会 議事録             R05．11．11 

 

日時：11月 11日㈯ 連絡会 13：40～ 

 

場所：コミュニティハウス 研修室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、前田、佐藤、奥村、古川、廣嶋、井上、塩見、片岡、岡村、 

勝野、久保、日笠、 

井筒所長、グリーンスクエア木下、ガーデンコート三原、川添広報部長 

(生田)、（丸本）、（宮地）、（内布）、（長谷川）、（赤井）、（渡邉）、（河本） 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（勝野さん）： 

11/1ふれあいバス旅行（姫路城・太陽公園・好古園）、41名参加した。 

11/3 ウッディカルチャー地区 ウォーキング、一周 40人・半周 90人参加した。 

11/15 あかしあ台・ゆりのき台・学園の民生委員で京都へ視察に行った。 

11/30 子育てサロン 

11/末 訪問終了予定 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

月 2回夜のパトロール 問題なし。 

月曜日下校見守り 問題なし。 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さん） 

欠席のため報告なし。 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

10月より下半期の講座がスタートした。70名の申し込みがあった。 

10/30 「ビニール傘でプラネタリウム作り」は、申込み人数が多く理科室から体育館に開催

場所を変更した。 

11/13 「ネームプレートつくり」 

11/20 「宇宙を食はつながっている」 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さんの代理で酒井さん）： 

11/16 あかしあサロン、「フラワーキャンドル作り」 



11/30 子育サロン、「一足早いメリークリスマス」 

 

◉あかしあ台小学校 PTA（佐藤さん）： 

役員の規約改正について臨時総会にかける。 

本部や学級担当以外の役ついては、やりたい人が挙手して参加する形にする。 

ベルマークについては、やりたい人が居れば存続、居なければ廃止とする。 

あかしあ台防災・防犯フェスタは、20名の子ども達がお手伝いとして参加してくれる。 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

欠席のため報告なし。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さん） 

10/22 コブシの花公園の草刈りを実施した。 

10/29 ウッディタウン地区運動会の手伝いをした。 

11/18 バスツアー（英虞湾）、バス 4台満席となっている。 

11/11 フライヤーのテストを行った。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

10/28 認知症カフェにて寸劇を行った。50名参加した。 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

11/23 防災・防犯フェスタ 

11/2 ウッディタウン連合自治会 

 

◉あかしあサポート（廣嶋さん）： 

4名で活動中。主に、草引き・植木や垣根の剪定・樹木の低木化の作業を行っている。 

その他、ゴミ出しのお手伝い等。 

（酒井さん）： 

11/9 ドライ野菜研修会の手伝いをした。 

 

◉気功の会(久保さん)： 

11/11 商工会館で 14～15名気功をした。 

11/7 朝の気功の後、祝賀会を行った。 

火曜日から土曜日 7時より 40～50名参加している。 

地域情報誌あかしあ 11月号に気功の記事を載せてもらった。皆喜んでいる。 

10月の草刈り後あまり伸びておらず、11月の草刈りを実施するか思案中。 



 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

10/1週目 キンモクセイの丘公園の草刈りを実施した。 

10/後半 1丁目緑地さくら坂の草刈りを実施した。 

今年度の草刈りはほぼ終了した。 

会員 42名のうち 6~10月の草刈りに 30名ほど参加してもらった。 

平日に加え週末の草刈りも行った。 

 

◉さぽっとクラブ（長谷川さんの代理で日笠さん、酒井さん）： 

百歳体操 のべ 235名／1 ヶ月、コミカフェ のべ 141名／1 ヶ月 参加した。 

地域情報誌あかしあ 9月・10月号でまち協の記事を 7件掲載した。 

野菜展示即売会 10月末までで 196名の方に利用して頂いている。 

9/19 お買い物ツアーを実施した。ＰＲは出来たのではないか。路線バスを使ってイオン・ロ

ピア・業務スーパーを周り、帰りは乗り合いタクシーを利用した。 

10/19黒枝豆の予約販売 58名、完売した。 

11/9 ドライ野菜研究会 12名の見学者が参加し好評だった。次回は 11/21に料理を行う。 

 

◉グリーンスクエア（木下さん）： 

10月より理事に就任された。 

 

◉ガーデンコート神戸三田（副理事、三原さん）： 

まち協の連絡会に参加して、地域活動がよくわかった。 

エレベーター改修工事で、あかしあサポートのチラシを投函及び、掲示板に掲載している。 

 

 

 

今後の予定 

12/9㈯ 役員会 13：30～ 

1/13㈯ 連絡会 13：30～ 役員会 14：30～ 


